
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Cornelia Funke ist eine deutsche .

Sie schreibt Bücher für Kinder und Jugendliche.

Die wichtigsten Figuren in ihren 

sind oft selbst Kinder oder Jugendliche.

Viele ihrer Bücher sind sehr fantasievo�.

Zum Beispiel kommen  darin vor.

Besonders bekannt sind ein paar ihrer Buchreihen.

Dazu gehören: „Die wilden “ und „Reckless“.

Dazu kommt der Tinten-Dreiteiler mit den Büchern

„Tintenherz“, „ “ und „Tintentod“.

Cornelia Funkes Bücher haben nicht nur in Deutschland viel :

Viele von ihnen wurden in andere Sprachen übersetzt.

Das bedeutet, dass man den  in einer anderen Sprache aufschreibt.

Auf der ganzen Welt wurden schon mehr als zehn  Bücher von ihr verkauft.

Manche ihrer Bücher gibt es auch als .

Darunter sind „Die wilden Hühner“ und die Tinten-Trilogie.

Cornelia Funke wurde im Jahr 1958 in  in Nordrhein-Westfalen geboren.

Zur Schriftste�erin wurde sie erst mit 35 , vorher hatte sie andere Berufe.

Ihr Abitur machte sie in Dorsten. Danach zog sie nach . Dort machte sie eine

Ausbildung zur Diplom-Pädagogin und arbeitete dann drei Jahre als .

Neben ihrer Arbeit studierte sie Buch-I�ustration, also wie man Bilder für 

zeichnet. Durch diese Arbeit bekam sie Lust, selbst Geschichten zu schreiben und dafür auch die

 zu zeichnen.

Cornelia Funke war verheiratet, ihr Mann ist aber bereits gestorben. Mit ihm hat sie zwei

. Einige Jahre lebte sie in den USA, heute lebt sie in Italien.
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